
ANNONCES PAROISSIALES 
                                                               

Confessions de Pâques 

Lundi 18 mars à 18h00 à la Source. 

Fête de Saint Joseph 

Du 10 mars au 19 mars neuvaine de Saint Joseph. 

Messes des Rameaux 

Samedi 23 mars 2024 :  A 15h00 à Sainte Monique. 

                                            A 17h30 à la Source. 

Dimanche 24 mars : A 8H30 à la Source. 

 
DENIER DE LA FOI : C’est l’occasion de participer à la vie de notre Eglise. Des enveloppes 
pour le Denier de la Foi sont mis à votre disposition au fond de l’église. Vous pouvez les 
ramener, au secrétariat ou les déposer dans la quête dominicale. 

 

 

HORAIRES DES MESSES DU JEUDI SAINT AU TRIDIUM PASCAL  

SAINTE MONIQUE ET LA SOURCE . 

Jeudi 28 mars 2024 

LA CENE 

18H00 à la Source 

Vendredi 29 mars 2024 

PASSION DU CHRIST 

15h00 à SM 

18h00 à la Source 

Samedi 30 mars 2024  

VEILLEE PASCALE 

19h00 à la Source 

Dimanche 31 mars 2024 

PAQUES 

8h30 à SM 

10h00 à la Source 

 

 

 

 

                             Source NOUVELLE 
PAROISSE NOTRE DAME DE LA SOURCE  

ET DE SAINTE MONIQUE 
 

+++++++++++++++++++++ 

Dimanche 10 mars 2024 
4ème dimanche de Carême B 

 

Evangile de Jésus Christ selon saint Jean 3,14-21 
En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « De même que 
le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, 
ainsi faut-il que le Fils de l’homme soit élevé, afin qu’en 
lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a 
tellement aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, 
afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais 
obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans 
le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, 
par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe 
au Jugement, celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait 
qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le 
Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, 
et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, 
parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait 
le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de 
peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui 
fait la vérité vient à la lumière, pour qu’il soit manifeste 
que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »  

 
 

www.aelf.org 

PAROISSE NOTRE DAME DE LA SOURCE 
34 BIS RUE NOTRE DAME DE LA SOURCE -  97400 SAINT DENIS 

Tél : 02 62 21 40 70 
www.paroissedelasource.re Mail : paroissedelasource@gmail.com 
Facebook : Paroisse Notre Dame de la Source et Sainte Monique 

Le secrétariat est ouvert le mardi -vendredi- samedi de 9h00 à 12h00 
est fermé tous les après midi 

Le Père  Jean Rémi reçoit sans rendez-vous  
le  mardi -  vendredi et samedi matin de 9h00 à 12h00 

http://www.paroissedelasource.re/
mailto:paroissedelasource@gmail.com


 
Commentaire : 

Dieu a envoyé son Fils 
“Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique”. Le Christ est 
la plus haute expression de l’amour du Père pour ce monde. En nous 
donnant Jésus, “Dieu sauve”, il s’engage à sauver ce qu’il a créé par 
amour. “A cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions 
morts par suite de nos fautes, il nous a fait revivre avec le Christ. 
Comment Dieu nous sauve-t-il ? Rarement par miracle et d’une 
manière spectaculaire. Très souvent, nous avons été, à notre insu, 
protégés de grands dangers, sans penser à rendre grâce. Nous sommes 
aidés et guidés de l’intérieur de notre être. Ce qui est en jeu, au-delà 
de saluts quotidiens si importants pour nous, c’est notre salut 
définitif :“Que tout homme qui croit obtienne la vie éternelle”. 
Tournons vers lui notre regard 
Sur la route de l’Exode, les Hébreux, mordus par des reptiles, avaient 
été sauvés en portant leur regard sur la représentation d’un serpent 
sur un poteau. Jésus a associé son “élévation” sur la croix à ce symbole, 
mais, cette fois, pour le don de la vie éternelle. Ce regard vers le Christ 
sauveur est un regard de confiance et d’espérance ! En voyant le 
monde troublé et violent, en ce début du vingt-et-unième siècle, 
comment ne pas douter parfois de son salut ? Pourtant, nous n’avons 
pas le droit de céder au pessimisme. Comme l’écrit Paul, “Dieu veut 
montrer, au long des âges futurs, la richesse infinie de sa grâce. Mais 
cet optimisme n’a rien de béat ; il est engagé. Dieu ne nous sauve pas 
sans nous. Il nous faut “agir selon la vérité”. Nous percevons déjà des 
signes positifs indiquant que le mal peut être vaincu : la montée du 
mouvement citoyen contre la tyrannie ; les premiers balbutiements 
d’une organisation du commerce mondial plus équitable ; la 
mobilisation des jeunes pour la justice et pour la paix ; la fin de 
l’impunité des criminels internationaux ; l’ouverture de la jeunesse à 
la dimension spirituelle de l’homme… Nous sommes encore loin du 

“grand jour”, mais ces petites lumières de vérité percent la “nuit”.  
Non, Dieu n’est pas “en grève” ! Ne le soyons pas non plus ! 

 
.  

 
 
 
 
 

Denier de la foi 2024 
 

 

 

 


